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宮尾職業奉仕委員長挨拶
"･…………………………………・今日の例会

第1338回 平成22年11月2日 （火）

講演 “鳥の歌とカザルス”
愛知県立芸術大学音楽学部教授天野武子様

職業奉仕月間の例会最終'三lに名古屋証券取引所にて

幟場例会を開催することとなり、多数のご参加を頂き有

り難うございました。

福田様には色々お手配を頂き感謝申し上げます。

日頃、株取引は行っていても証券取引所とは縁が無い

人が多いのではないでしょうか。

証券会社の喜多さんも取引所には来た事がないそうで
す。この機会に証券取引について皆様のお役にたてれば

幸いです。

…………･…･…･…･･…･…･………先週の例会

第1337回平成22年10月26日（火）晴

職場例会 名古屋証券取引所

◆奉仕の理想
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名古屋証券取引所総務グループ長福田智之様 型
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◆出席報告

会員

出席率

前々回

琴弓Z ~

43 （36）名 出席31 名

86． 11 ％

10／12 （修正出席率） 97． 44％
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◆誰演“売買のシステム化と株価の決まり方”
名古屋証券取引所総務グループ長福田智之様

’伊藤幹事報告

l) 次回例会終了後、 1M打ち合わせを開催致しますの

で担当の方はお残り下さい。

2）ロータリー適用相場が11月より1ドル82円に
変更されましたのでお知らせいたします。
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｜三好会長挨拶 ’

皆さん、こんにちは!！

本日は宮尾耽業奉仕委員長のお手配で名古屋証券取

引所にお伺いしております。

総務グループ長の福田様には色々お世話を頂き誠に

有り難うございます。

小学校の頃、社会見学で来たことがあります。

そんな頃は木造の様な建物で道路の上を跨いで建って
いたのでトンネルの様な気がしました。

株がどんどん上がってくれると幸せになれそうです。
本日は宜しくお願いします。

手商いからシステム売買へ

。 ユ982年9月東証､市場第二部銘柄の売買をシステム化

・ 1994年5月名証､単独上場銘柄の売買をシステム化

・ 1999年4月東証､全面システム化（売買立会場を閉鎖）

。 2000年9月名証､全面システム化（売買立会場を閉鎖）

・ 2010年1月東証､次世代売買システム"arrowhead''稼動

会長ﾃｰﾏ『自然に優しく 1人に優しく1おもいやﾚﾉを！ 』 水紙は再'1畠紙を使刑しておI】ます



◆奉仕の理想

◆ビジター紹介 1名

◆ケスト紹介 名古屋大学附属病院糖尿病内分泌科

医師野呂晴子様

特別養護老人ホーム極楽苑 苑長山口善樹様

藤田保健衛生大学医学部 眞鍋正彦様

米山奨学生 朱美莱様

◆出席報告

会員 43（38）名 出席32名

出席率 84． 21 ％

前々回 10／5（修正出席率）97． 22％

◆11月会員誕生日

足立一郎君（11／4） 喜多康夫君（1 1／5）

鈴木理之君（11／7） 松居敬二君（11／25）
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システム売買

取引所のシステム

雁鼻会社の
システム

_司一
相珊報道ｼｽﾃﾑ
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株価等の
配僧先

売買システム
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伊藤幹事報告’一一今

昌 本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

事役員の方は3階梅の間にお集まり下さい

次回例会は職場例会で12： 10より名古屋証券取
引所内、 5階の名証ホールにて開催いたします。

駐車場はございませんので交通機関をご利用下さ

い。

l)

皇
2）(売買監理） 渭算システム

株価の決まり方

注文の種類

一指値注文＝値段を指定する注文
・○○円(以下)で買いたい､○○円(以上)で売りたい

一成行注文＝値段を指定しない注文
・いくらでもよいから買いたい､いくらでもよいから売りたい

株価の決まり方
一板寄せ方式

・前場･後増それぞれの始値･終値を決定する売買など

一ザラバ方式
・始値決定後から終価決定前までに行われる売買

売買が成立する注文の順序
一価格優先の原則

一時間優先の原則

三好会長挨拶

皆さん、 こんにちは! ！

今月は米山月間であります故何卒宜しくお願いします。

本日のゲストの朱さんも米山の奨学生です。又、来月も

ロータリ財団月間です。こちらも宜しくお願い致しま

す。それに、先般もお話しましたが、ニコボックスが当

初予算に比べ低調であります。あれこれ寄付ばかりのお

話で申し訳ありませんが、宜しくお願い致します。

さて、 COP10の会議も盛り上がってきた様です。

昨日、新聞、テレビで大きく報道されていましたが、

北海道で町の中の車道に､ヒグマ3頭がノシノシと出没。

うち2頭は射殺されましたが、残る1頭は逃げている様

です。本州でもクマが里に出て作物を荒らすといった事

で殺されたりしています。元々、本州のツキノワグマの

性格は大人しく、体も100キロ前後であり、食性は木の

実等を主食として雑食であります。こういった野生の動

物ともっとうまく共生し、お互いに悲しい思いをしない

様になれば良いと思います。周期的なエサ不足（ドング

リ、栃の実等）の年に里に出没するようです。そんな折、

人間は恐いものという印象を与えて、人間の近くには来

ないようにする事が良いと思います。

イノシシ、サルにエサを与えたりして、問題になった
事もありますが人間と野生動物は、ある一定の距離を慨

くことが大切ではないかと思います。

私、何十年も山で遊ばせてもらってますが、そんな中
でクマに出会ったのは僅か4回程度です。 1.5m位接近

したときはさすがにビビリましたが、元来クマも人間を

恐がり人間もクマを恐がりお互いにそれで程よい間隔

があったと思います。

これからも野生動物とうまく共生することが出来れ

ば素晴らしいと思います。

取引監視システム見学
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第1336回 平成22年10月19日 （火）晴

友愛の日
◆ニコボックスは次回掲載させて頂きます。

次回例会平成22年11月9日 （火） 秋季家族会（バス旅行）
例会：料亭洲さき 見学：新穂高ロープウエイ
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